
SÚMULA

1ª Reunião Ordinária da Comissão Temporária de Políticas Afirmativas (CTPAF-CAU/RS) 20.02.2024

 

DATA 20 de fevereiro de 2024 HORÁRIO 14h às 17h

LOCAL Rua Dona Laura, nº 320/15º andar, sala de reuniões nº 1

 

PARTICIPANTES

Thaise de Oliveira Machado Coordenadora

Carlos Eduardo Iponema Costa Coord-adjunto

Carline Luana Carazzo Membro

Sherlen Cibely Rodrigues Borges Membro

Luís Henrique Brock Membro

ASSESSORIA OPERACIONAL Mônica dos Santos Marques

SECRETARIA Danuza Daudt

 

1. Verificação do quórum

Presenças
Verificado o quórum para início da reunião às 14h10, com os(as)
Conselheiros(as) acima nominados(as). A conselheira Ana Paula Nogueira
solicitou a convocação do seu membro suplente.

 

2. Aprovação da súmula da reunião anterior

Votação
Por se tratar da primeira reunião da CTPAF, não há súmula anterior para
aprovação.

Encaminhamento Sem encaminhamentos.

 

3. Aprovação da pauta e extrapauta

Encaminhamento Mantida a pauta previamente apresentada.

 

4. Comunicações

Responsável Comissão

A coordenadora da CTPAF-CAU/RS Thaise cumprimenta todos e menciona
grande sa sfação em par cipar da comissão. A conselheira Carline informa
que foi convocada a par cipar do Grupo Execu vo de organização dos
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Comunicado

eventos, e que nos dias 25 e 26 de março/2024 terá o primeiro evento sobre
ações afirma vas. A secretária de comissões e órgãos colegiados Mônica
ques ona se as datas es puladas para reunião atendem à expecta va da
comissão. A coordenadora Thaise ques ona o mo vo de ainda não estarem
no site as reuniões previstas. A secretária Mônica informa que o calendário
do site é atualizado conforme o calendário geral, aprovado em plenária, e as
reuniões da CTPAF serão incorporadas no calendário a ser aprovado na
plenária de fevereiro.

 

5. ORDEM DO DIA

5.1 Relatos da Gestão Anterior

Fonte CTAA-CAU/RS

Relatores Carlos Eduardo Iponema Costa, Carline Luana Carazzo, Luís Henrique Brock

Discussão

O conselheiro Eduardo Iponema menciona sobre o relatório final da CTAA-
CAU/RS, o qual foi encaminhado aos conselheiros, após a úl ma plenária,
ocorrida em 29/01/2024. Ele menciona acerca da empresa Mais Diversidade
que deu amparo para o desenvolvimento do trabalho da comissão. O
conselheiro Eduardo Iponema ques ona se essa empresa ainda vai estar em
parceria com o CAU/RS. A secretária de comissão e órgãos colegiados
Mônica informa que o contrato com a Mais Diversidade vai até abril/2024. A
secretária de comissões e órgãos colegiados Mônica apresenta em tela
planilha sobre o Plano de Priorização das ações afirma vas. O conselheiro
Eduardo Iponema explana que essa tabela foi elaborada para apresentação
em plenária da gestão anterior, destacando as ações a serem desenvolvidas.
A conselheira Carline complementa a apresentação pontuando os aspectos
avaliados, a situação de cada um, bem como recomendação e observações
importantes. A conselheira Carline e o conselheiro Eduardo Iponema
mencionam a respeito da importância de que todos os professores de
arquitetura, talvez, devessem se atualizar nas questões de diversidade,
considerando que os alunos estão, normalmente, mais à frente na pauta de
ações afirma vas. A conselheira Carline solicita o calendário com datas
alusivas às temá cas afirma vas à assessoria operacional. Con nuando, ela
reitera que um tema que merece maior atenção é a acessibilidade e,
também, a questão do etarismo, sendo ações que a atual comissão pode
incluir no plano de trabalho. O conselheiro Eduardo Iponema sugere que
seria importante realizar palestras temá cas. A conselheira Carline e o
conselheiro Eduardo Iponema finalizam a apresentação da planilha.  O
conselheiro Iponema solicita à assessora operacional Mônica o plano de
trabalho da CTAA-CAU/RS, explanando que esse foi o documento
apresentado no final da comissão, contendo os obje vos. A conselheira
Carline acredita que os obje vos que estão con dos no referido documento
podem ser ampliados. O conselheiro Eduardo Iponema apresenta o referido
documento. Ele finaliza a apresentação e discorre a respeito dos eventos
promovidos pelo CAU/RS em conjunto com a CTAA-CAU/RS. A conselheira
Carline sugere que a comissão trabalhe em conjunto com a conselheira
federal Mar na, a qual está na Comissão Especial de Polí cas Afirma vas
do CAU/BR, bem como menciona que é importante uma aproximação com
outros CAU/UF's que venham demonstrando maior interesse no
desenvolvimento desse tema, citando o CAU/SP.

Encaminhamento
Proposta nº 001/2024 da CTPAF-CAU/RS: Convidar a conselheira federal
Mar na para a 2ª Reunião da CTPAF-CAU/RS e os pesquisadores da UFRGS a
participarem da 3ª Reunião da CTPAF-CAURS.
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5.2 Ações da Comissão

Fonte CTPAF-CAU/RS

Relatora Coordenação

Discussão

A coordenadora da comissão menciona que todas as ações apresentadas
são pontos importantes a serem desenvolvidos. Todavia, ela cita que a
questão da lacuna do código de é ca, no que tange à ausência de previsão
de infração é ca rela va a preconceito, bem como a questão do formulário
declaratório dentro do SICCAU são temas que ela destaca, em um primeiro
momento. O conselheiro Brock questiona quem poderia propor a mudança no
código de é ca. A secretária de comissões e órgãos colegiados lembra que o
conselheiro Eduardo Iponema e a conselheira Carline estão na CED-CAU/RS.
O conselheiro Eduardo Iponema menciona que a ideia também é propor
assuntos como esse na comissão de é ca. A conselheira Carline concorda
com as proposições da coordenadora Thaise, mas alerta que esse po de
mudança no que tange ao código de é ca é, algumas vezes, demorado,
todavia estudar o assunto e o modo de propor essa alteração é importante. A
conselheira Carline menciona que a pauta de ações afirma vas foi
incluída poucas vezes nos eventos do CAU/RS, razão pela qual acredita que é
importante modificar isso. A secretária de comissões e colegiados Mônica
sugere que a comissão estabeleça os temas que poderiam ser incluídos nos
próximos eventos do CAU/RS. Ela ressalta que a pauta vai ser elaborada
dentro do Grupo de Trabalho de eventos. A coordenadora da CTPAF-CAU/RS
ques ona como incluir os temas nos eventos do CAU/RS e a secretária de
comissões e órgãos colegiados Mônica reitera que a comissão pode sugerir
à presidência temas para esses eventos. A conselheira Carline sugere que
na região das missões possa ser tratada a questão dos povos originários, por
exemplo. Ao final, a comissão faz o levantamento de prováveis assuntos
para serem encaminhados à presidência como sugestão de temas para os
eventos do CAU/RS.

Encaminhamento Desenvolver o plano de ação da CTPAF-CAU/RS.

 

6. Definição da pauta para a próxima reunião

Assunto Conversa com a Mais Diversidade

Fonte CTPAF-CAU/RS

Assunto Conversa com a conselheira federal Martina

Fonte CTPAF-CAU/RS

 

7. Verificação do quórum – encerramento

Presenças
A reunião encerra às 16h35min com os(as) participantes acima
nominados(as).

Encaminhamento A súmula desta reunião será enviada por e-mail para leitura e revisão.

Documento assinado eletronicamente por DANUZA DAUDT, Assistente de Atendimento e
Fiscalização, em 26/02/2024, às 14:03, conforme Decreto Nº 10.543, de 13/11/2020, que
regulamenta o art. 5º da Lei Nº 14.063, de 23 de setembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por THAISE DE OLIVEIRA MACHADO,
Coordenador(a), em 14/03/2024, às 14:36, conforme Decreto Nº 10.543, de 13/11/2020, que
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regulamenta o art. 5º da Lei Nº 14.063, de 23 de setembro de 2020.

A autenticidade do documento pode ser conferida no portal do SEI CAU, endereço
caubr.gov.br/seicau, utilizando o código CRC 3F413EA5 e informando o identificador 0163844.
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